



Compte-rendu de la Commission du Mercredi 27 Mars 2024

Présents : Flore HUGUERRE (Adjointe à la jeunesse), Cédric ANDRIEU (Responsable Enfance Jeunesse), William DEVAUX (Animateur sport/jeunesse).

Elus présents : Maïwen BOURGET, Ethan JOUNOT CHEVRIER, Louis CARTIER, Rachel GRUAU, Liam GUIMARD, Arsène HAMARD, Liza HENRY, Gabin LABBE, Jade PATRY, Noah ESSIRARD, Olivia JOLY.

Elus absents excusés : Augustin BAUGARD, Anna FLEUROT CHOLLET, Lise RAZAFIMAMONJIARILALAO.

Ordre du jour :

Présentation, préparation et organisation de la friperie du Samedi 13 Avril

- Présentation de l'évènement :

Cédric ANDRIEU ouvre la séance en décrivant l'ordre du jour et donc le contenu de cette commission.

La parole est donnée à William DEVAUX afin qu'il présente l'historique de la friperie et sa genèse. Il informe ainsi les nouveaux élus que cet évènement est issu d'une proposition des élus du premier mandat du CMJ. La volonté de créer une action éco citoyenne a abouti à la mise en place de la première friperie en 2022, suivie de deux nouvelles éditions.

Il rappelle également les objectifs et valeurs portés par cette action : préservation des ressources, recyclage, modèle éco-responsable.

Flore HUGUERRE informe les élus que les recettes ont été reversé à deux associations environnementales (VivArmor Nature et Bretagne Vivante) pour un montant de 200€ chacune.



- Organisation de l'évènement :

William DEVAUX présente l'affiche définitive en vue de la communication et propose d'éditer des flyers afin de les distribuer dans les écoles.

L'ensemble des élus y est favorable et propose d'inscrire un message d'accroche au verso. S'organise alors trois groupes de travail qui ont fait chacun une proposition. Après regroupement des idées issues de chaque groupe émerge cette proposition :

« Pourquoi venir à la friperie ?

Un vêtement acheté c'est :

- un geste pour la planète ;
- se faire plaisir sans se ruiner : pour tout achat, 1 vêtement gratuit !!
- soutenir une action du CMJ.

Alors, achetez, recyclez et le tour est joué ! »

Cédric ANDRIEU propose ensuite de rentrer dans les aspects organisationnels en séparant l'évènement en trois temps : la préparation, le jour J et le rangement.

Pour la préparation, celle-ci se déroulera le Vendredi 12 Mars de 17h à 19h30 à la salle des fêtes. Il est proposé à chaque élu de venir sur ce créneau comme il le souhaite, en fonction de ses disponibilités.

Pour le jour J, la friperie sera ouverte au public de 10h à 18h. Un temps de fin d'installation est prévu de 9h à 10h. Là aussi, chaque élu pourra être présent en fonction de ses souhaits et disponibilités. Cédric ANDRIEU propose d'envoyer un mail aux parents des élus pour les informer de ces horaires et de l'organisation. L'idée étant que chaque parent puisse faire un retour sur les éventuels créneaux de présences de leur enfant, mais également afin de prévoir un repas pour le déjeuner des enfants présents sur ce créneau.

Que ce soit pour la préparation ou le jour J, tous les élus semblent très impliqués et font déjà part de grandes disponibilités.

Pour le rangement, celui-ci se déroulera le Mercredi 17 Avril à partir de 14h à la salle des fêtes.

Cédric ANDRIEU fait un rappel des tâches pour chaque période. Pour la préparation, il s'agira de déballer les vêtements, installer les portants, plier ou mettre sur cintres et agencer la salle à la manière d'un magasin de vêtements traditionnel. Le jour J, il s'agit de conseiller, d'aider à chercher et d'accompagner le public, sans oublier les tâches de rangement.

- Tarifification, communication :

Pour la tarifification, l'assemblée décide de maintenir les tarifs appliqués lors de la dernière friperie. Est acté le fait que pour chaque achat effectué, un vêtement sera systématiquement offert.



Enfin, pour la communication, tous les élus se sont proposés pour :

- Déposer des affiches chez les commerçants,
- Déposer des flyers dans les boîtes aux lettres de leur quartier.

Ainsi, chaque élu est parti de la Commission avec deux affiches, et environ 20 flyers leurs seront remis directement dans leur école.

Flore HUGUERRE faire part aux élus de leur rôle prépondérant en tant qu'ambassadeur de l'évènement auprès de leur entourage et qu'elle compte sur eux pour faire venir un maximum de monde.

La séance est levée à 19h, avec un rendez-vous donné le Vendredi 12 Avril pour installer la friperie.

Prochaine réunion, en plénière cette fois-ci, le Samedi 20 Avril à 10h30.